

Despegue hacia la final

► El Palma Air Europa arranca hoy la eliminatoria de semifinales de la LEB Plata visitando al Guadalajara de Ángel Cepeda ► El domingo disputan el segundo partido en tierras alcarreñas

LEB Plata/Fase a Oro

VÍCTOR VIVÓ PALMA

El Palma Air Europa arranca este fin de semana el camino hacia la final de la Adecco LeB Plata. Lo hace con los dos primeros partidos de su serie de semifinales al mejor de cinco (con factor cancha en contra) ante el CEBA Guadalajara, que se disputan hoy (20:30 horas) y el domingo (12:45 horas) en el Polideportivo San José de la provincia castellanomanchega.

Será un duelo de 'gallitos' de la categoría de bronce del baloncesto español donde se medirán dos estados de ánimo muy ensalzados tras las series de cuartos de final. El equipo mallorquín no ha frenado su espectacular mejora de juego y resultados que le han aupado a afrontar esta eliminatoria con la confianza intacta.

Maties Cerdà ha conseguido dar con la tecla y sus jugadores responden con contundencia en la pista, tal y como se demostró en la ronda anterior que disputaron ante el Aurteneche Maquinaria Euskadi. Tras un leve tropiezo en el partido de ida (66 a 65), los mallorquines hicieron valer el factor pista para sentenciar la eliminatoria en el Pabellón Toni Servera, en un partido que dominaron siempre y que acabó 86 a 72.

Ante el campeón de Copa

Ante ellos estará un equipo que tampoco queda exento de optimismo. Tras no entrar en ninguna quiniela a principio de temporada, el grupo de Ángel Cepeda lleva un curso inmaculado, de matrícula de honor. El Guadalajara dio la campanada adjudicándose



Robert Joseph machaca el aro ante el Aurteneche. PERE A. RAMIS

la pasada Copa de la LEB Plata y desde entonces se ha mostrado como un equipo intratable.

Acabó tercero en la fase regular y está dando la talla en estos play offs. El equipo alcarreño eliminó al Ávila en la serie de cuartos de final y su objetivo no es otro que superar a los mallorquines y plantarse en la final.

La extensa calidad de algunos integrantes de ambos equipos da-

rán lustre a esta eliminatoria. Nombres propios como Jason Blair, Robert Joseph, José María Balmón o Sergio Llorente podrían ser las claves.

Y es que el juego interior del equipo mallorquín deberá ser una de las principales armas para doblegar a los guadalajareños, y para ello, Maties Cerdà cuenta con la pareja de moda de la LEB Plata: Blair-Joseph. Con un juego dife-

Joseph y Blair serán los referentes del Palma mientras que Sergio Llorente es la estrella del Guadalajara

rente y complementado donde se combinan el poderío bajo aros de Joseph y la calidad en el tiro exterior de Blair, ambos pivots deberán asumir los galones que les otorga su dilatada experiencia y ganarle la partida a los interiores del Guadalajara, Arteaga-Balmón.

Pese a todo, los dos americanos no estarán, ni mucho menos, solos para esta contienda. Matemales, Pampín, Cañellas, Riera y compañía deberán rallar también a su mejor nivel.

En el Guadalajara de Ángel Cepeda, viejo conocido de la afición del Básquet Mallorca donde estuvo los pasados años, brilla con luz propia el base Sergio Llorente. El hijo del mítico jugador del Real Madrid, Joe Llorente, está cuajando una temporada sencillamente espectacular. Fue el MVP de la Copa Adecco Plata y también el jugador más valorado de la serie de cuartos de final.

Pero el Guadalajara cuenta con más argumentos. José María Balmón podría ser otra de las claves. El pivot gaditano cuenta con una dilatada experiencia en equipos de LEB Oro, donde aterrizó tres meses al Palma Aqua Mágica en la temporada 2007-2008.

En suma, una serie igualada y con mucha calidad que la convierten en la más interesante de la categoría de bronce del baloncesto español y que deba decidir un puesto en la final.

El Barcelona gana en Atenas y se jugará en su pista estar en la fase final de Londres

PANATHINAIKOS	60
BARCELONA	70

► **PANATHINAIKOS:** Xanthopoulos (-), Diamantidis (-), Maciulis (11), Gist (4), Schortsanitis (13) -cinco inicial- Ukic (4), Tsartsaris (1), Bramos (15) y Lasme (12).
► **BARCELONA:** Huertas (10), Navarro (17), Abrines (2), Lorbek (8), Jawai (7) -cinco inicial- Ingles (5), Wallace (-), Tomic (16), Jasikevicius (5) y Sada (-).
► **Parciales:** 10-20, 17-11 (27-31), 11-20 y 22-19. **Árbitros:** Borys Ryzhyk (UCR), Milivoje Jovic (SRB), Matej Boltauzer (SLO). Sin eliminados.

Euroliga

AGENCIAS ATENAS

El Barcelona Regal se ganó el derecho a jugarse, en casa, el pase a la Final a Cuatro de la Euroliga tras dominar de principio a fin (60-70) al Panathinaikos en el mismísimo OAKA de Atenas e igualar la serie a dos, por lo que será el Palau Blaugrana el escenario que dicte sentencia. En un ambiente infernal, mermando de efectivos y al borde del KO, el conjunto que dirige Xavi Pascual demostró que si tiene una virtud esa es su tremenda competitividad. Al contrario que en el tercer partido, el Barça no se dejó sorprender en los primeros minutos. El conjunto azulgrana dominaba el rebote -especialmente el ofensivo-, ahogaba el ataque heleno y solo sufría para controlar al enorme Schortsanitis en la pintura.

El Caja Laboral juega hoy

El Caja Laboral quiere lograr hoy (20:30 horas) su segundo triunfo ante el CSKA Moscú para igualar la serie y forzar el quinto y definitivo partido en busca de la fase final la semana próxima en Moscú.

Maties Cerdà

► ENTRENADOR DEL PALMA AIR EUROPA

“Estoy rodeado de los mejores y eso facilita mucho las cosas”

El técnico del Palma Air Europa reconoce que su equipo “está ahora en un gran momento de forma” y asegura que “siempre” ha trabajado “con confianza” en lo que hacía

V. VIVÓ PALMA

Maties Cerdà (Palma, 1966) puede llevar al Palma Air Europa otra vez a la gloria. Lo lleva haciendo los últimos dos años con dos ascensos a la LEB Plata (el primero no se llevó a cabo por falta de presupuesto) que le valieron la confianza de la directiva para afrontar un reto aún mayor. Ahora recoge los frutos que ha ido sembrando y ha plantado al equipo a un paso de la LEB Oro.

—El equipo se encuentra en línea ascendente. ¿Que ha cambiado con respecto a las dudas que se generaron en algún momento de la temporada?
—Deberíamos basar esa línea en

tres pilares. La propia naturaleza de la competición, ya que se trata precisamente de que el equipo marque una línea ascendente entre la pretemporada y el final. La llegada de Ángel Colino en labores de preparador físico, ya que nos ha hecho crecer en este campo, aunque hay que decir que el equipo ya empezaba a dar muestras de una mayor consistencia en el juego, poco antes de su llegada coincidiendo con la de Jason Blair, que sería el tercero. Siempre hemos trabajado con mucha confianza en lo que hacíamos. —Tras demostrar que está capacitado para hacer cosas importantes en la LEB plata, ¿se siente ahora reforzado o siempre creyó en sus posibilidades?
—Nunca ha sido un objetivo para mí demostrar nada a nadie, salvo devolver la confianza que la directiva del club ha depositado en mí. Lo que funciona bien no hay



Maties Cerdà, tras el último partido ante el Aurteneche. PERE A. RAMIS

por que cambiarlo. Por otro lado no siento un especial refuerzo individual. El baloncesto es un juego que requiere de un trabajo coral. Además, creo que estoy rodeado de los mejores y eso facilita mucho las cosas.

—¿Cómo llega su equipo físicamente y mentalmente a esta eliminatoria?

—Ahora mismo el equipo está en un muy buen momento. La planificación respecto a eso, conducía a que fuera así y, si bien es cierto que la pelota puede entrar o no, físicamente tenemos una buena capacidad.

—¿Parar el gran estado de forma de Sergio Llorente debe ser una prioridad?

—Llorente es 'solo' el motor del

equipo alcarreño. A nosotros nos preocupa todo. Un entrenador gran conocedor del juego y con una inteligente pizarra, un juego interior enorme y con gran versatilidad, un perímetro con muchos centímetros en sus aleros y muchísima amenaza desde la larga distancia por parte de sus tiradores. Un equipo muy completo que lo hace muy temible.

—¿Será clave sacar una victoria en Guadalajara?

—Lógicamente, volver de vacío y tener como única opción la de intentar volver a jugar un quinto encuentro allí, complica mucho las cosas, pero en cualquier caso, nosotros afrontaremos cada partido como si fuera el último, sea cual sea la situación.

Corbacho afirma que el Blusens depende de sí mismo para estar en los play offs

Liga Endesa ACB

EFE SANTIAGO

Alberto Corbacho, alero mallorquín del Blusens Mombús, aseguró ayer que “cumplir los sueños” de la afición compostelana en “depende directamente del equipo”. Ante la visita del Joventut -equipo en el que milita el también alero mallorquín Pere Tomàs-, Corbacho considera que viene “lo más difícil” en este tramo final de la Liga. “Todo pasa por ganar los máximos partidos posibles”, indicó sobre las opciones de disputar los play offs.

Con respecto a su nominación al premio ‘Jugador Revelación’, señaló: “Ya que el año pasado me quedé a las puertas, sería un orgullo poder llevarme este galardón. Es un reconocimiento y estoy muy contento de estar en esta candidatura”. “Me están saliendo las cosas bien y es importante, sobre todo porque está relacionado con el trabajo del equipo, que está ayudando a mi crecimiento como jugador”, afirmó Corbacho.